

Monterrey, Nuevo León a 15 de agosto de 2019

**DIP. CARLOS ALBERTO DE LA FUENTE FLORES
C. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE COORDINACION
Y REGIMEN INTERNO DEL H. CONGRESO DEL ESTADO
DE NUEVO LEÓN
PRESENTE.-**

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a su vez me permito enviarle en cumplimiento de mis obligaciones según; **el artículo 18 bis, 18 Bis 1 y 18 Bis 3 del Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso**, que señala la obligación de todo diputado de rendir un informe anual de actividades por escrito, ante los ciudadanos de su distrito.

Sin más por el momento, me despido de usted con un cordial saludo.

A T E N T A M E N T E

EDUARDO LEAL BUENFIL

C.c.p. Lic. José G. Cantú Yeverino.- Tesorero del Congreso del Estado
Lic. Félix Fernando Ramirez Bustillo.- Jefe de la Unidad de Transparencia
Archivo

SEPTIEMBRE 2018

- Solicitamos se autorizara un presupuesto especial para el año 2019, para la terminación del Hospital Regional del municipio de Montemorelos.
- Solicité que se atiende de inmediato el desabasto de agua que existe en los Municipios del Sur de Nuevo León, haciendo un exhorto del H. Congreso del Estado de Nuevo León al Director de Agua y Drenaje de Monterrey.
- Impulsamos una modificación a la Ley para que se eleve hasta un 50% la sanción a los que generen violencia en los espectáculos deportivos, en el código Penal del Estado de Nuevo León.
- • Participamos en la elaboración de la nueva Ley, Ley que regula el uso de vehículos recreativos todo terreno en el Estado.

OCTUBRE 2018

- Propusimos el proyecto de “La casa del estudiante del sur” que consiste en 18 casas en los diferentes campus de la UANL para que más de 100 estudiantes del sur tengan la oportunidad de estudiar en una de las mejores universidades del país
- Apoyamos a jóvenes talentosos de Allende NL que irán a Brasil a representar nuestro país en un concurso de robótica.
- Solicitamos al Gobierno del Estado un informe sobre los contratos de las perforaciones que se hacen en Nuevo León para detener de una vez por todas el fracking
- En beneficio del medio ambiente los diputados del PAN propusimos prohibir las bolsas de plástico en los supermercados.

- Realizamos en los municipios de Santiago y Rayones las mesas de trabajo para regularizar los vehículos todo terreno “RZR” escuchando a los ambientalistas, vecinos, usuarios y expertos para llegar a un común acuerdo.
- Asistí como representante del poder legislativo a los Informes Municipales de Cadereyta y General Bravo así como a la toma de protesta del nuevo Ayuntamiento de Rayones.

NOVIEMBRE 2018

- Propusimos la creación de más de 20 rutas en los diferentes Municipios del Sur, para comunicar las comunidades y ejidos con las cabeceras municipales y así la gente pueda transportarse y atender con rapidez sus necesidades de salud, educación, alimentación y trabajo.
- Apoyamos con alimentos y artículos de limpieza a la Fundación de Multimedia que lleva ayudas a las comunidades más necesitadas del Sur de Nuevo León.
- Hicimos el Parlamento de la Juventud, donde 42 jóvenes de Nuevo León tuvieron la oportunidad de ser Diputados por 2 días.
- Solicité a la CFE; Comisión Federal de Electricidad toda la información sobre las tarifas en Allende para gestionar el cambio de.

DICIEMBRE 2018

- Solicitamos ante la SCT para que concluyeran rápido la obra de la carretera 57 a la altura de San Rafael para evitar tráfico y accidentes
- • Otorgamos más de 400 becas de la UANL a estudiantes que cursan su carrera profesional.

- Solicitamos y se aprobó a la Contraloría del Congreso para que se vigile el trabajo de todos los Diputados y si alguno incumple con sus obligaciones pueda ser sancionado.

ENERO 2019

- Solicitamos al Gobernador se aclarara el tema del desabasto de gasolina, para evitar la escasez.
- Solicitamos a Agua y Drenaje de Monterrey nos rindiera cuentas sobre la solicitud que hice con anterioridad para solucionar el desabasto de agua en los municipios del sur del Estado.
- Solicitamos al gobierno del Estado se tomen en cuenta los municipios de Cadereyta y Juárez como Usuarios Residentes para que también puedan obtener un descuento por ser del área metropolitana.

EBRERO 2019

- Fuimos oposición en el Congreso ante la decisión del Gobierno Federal de eliminar el programa de estancias infantiles, recibimos a las madres solteras y las defendimos en la delegación de bienestar social.
- • Solicitamos al Gobierno del Estado y a los Municipios que atiendan el problema de escrituración de predios para que las familias tengan seguridad de su patrimonio.
- Exhortamos al Gobierno del Estado la reparación de la carretera 9 a la altura del ejido La Victoria en Aramberri.

MARZO 2019

- Denunciamos ante la Procuraduría las irregularidades que suceden en los Hospitales de Galeana y Dr. Arroyo y solicitando también a la Secretaría de Salud; que atienda la escasez de atención y medicamento en dichos hospitales.
- Participamos en la mesa de trabajo con el Director del metro de Argentina para impulsar ideas y modelos de sistemas eficientes del transporte público que tanto necesita Nuevo León.
- Aprobamos en el Congreso la Ley ambiental del Estado de Nuevo León, que prohíbe la entrega de las bolsas de plástico en los supermercados para así disminuir el consumo de plásticos.
- Recorrimos las calles de los municipios de Allende y Santiago, repartiendo bolsas ecológicas.
- Realizamos una carrera para generar propuestas en beneficio de las mujeres y a su vez promover el ejercicio.

ABRIL 2019

- Organizamos brigadas en las colonias del norte del municipio de Allende con servicios de: corte de pelo gratuito doctores, abogados, para brindar servicios médicos.
- Dejamos establecido en la Ley de Juventud de NL, que los jóvenes entre 12 y 18 años también puedan tener acceso a las becas y los proyectos sociales del Estado.

MAYO 2019

- Visité la Comunidad “Puerto del Aire”, una de las más retiradas de Dr. Arroyo para atender sus necesidades y llevar alegría a esta linda gente.
- Solicité el cambio de tarifa de luz en Allende NL ya que es el único Municipio de la zona metropolitana y citrícola que tiene la tarifa más elevada en costo de la CFE.

- Repartimos bolsas ecológicas en Rayones para hacer conciencia del cuidado del medio ambiente.
- Realicé diversas brigadas médicas para las comunidades más necesitadas del Sur, con servicios de doctores, dentistas, estilistas y abogados.

JUNIO 2019

- Gestionamos en diversas ocasiones agua para las comunidades del sur en Agua y Drenaje, logrando que se llevaran pipas en diversas comunidades.
- Otorgamos más de 500 becas para los jóvenes que estudian en la UANL.
- Donamos a Caritas de Monterrey más de 900kg de alimentos, que serán llevados a las familias del sur que más lo necesitan.

JULIO Y AGOSTO 2019

- Gestionamos ante Agua y Drenaje pipas de agua que fueron llevadas a varias comunidades del Sur que no contaban con este primordial líquido.
- Visité algunas de las comunidades más retiradas al Sur de Nuevo León.

- Presenté una Reforma a la Ley de Gobierno Municipal, para que los trámites burocráticos entre los Municipios y el Congreso, sean mediante correo electrónico.
- Aprobamos un exhorto para que se regenere el Cerro del Topo Chico.